Un llamamiento de Mujeres Brasileras en Misión de Paz en el Oriente Medio

in memorian a **Mayada Abassi**, Ex-embajadora de Palestina em Brasil y Secretaria de Relaciones Internacionales de la Unión General de las Mujeres Palestinas - UGMP

Carta al Gobierno Brasilero, à las entidades y liderazgos de las comunidades de Centroamérica, América Latina y el Caribe e las Comunidad de los países em Lengua Portuguesa (CPLP)

La Unión Brasilera de Mujeres – UBM, el Centro Brasilero de Solidaridad a los Pueblos y Lucha por la Paz – CEBRAPAZ y la Federación Democrática de Mujeres – FDIM, en escucha activa de "Mujeres Palestinas, el Pilar de la Resistencia"*, engajadas en la lucha por la Paz y en defesa de Palestina buscarán dar visibilidad a las mujeres palestinas porque han sido, junto a los niños, más de 70% de las personas asesinadas por Israel.

Las mujeres palestinas siempre han sido parte integrante da lucha por la libertad y emancipación de su pueblo. La historia de la resistencia palestina está repleta de nombres de heroínas, activistas que se recusaron a permanecer calladas y sin actitud mientras la Palestina era colonizada.

Además de los muchos nombres que están registrados en la historia palestina, existen miles de mujeres combativas y heroicas que siempre han hecho "y todavía harán" parte de esa historia de resistencia: son abuelas, madres, hermanas, amigas, camaradas. Ellas están en lucha permanente y resisten por el derecho a existir y para que sus hijos y nietos vivan con dignidad.

Sin embargo, Israel se recusa a desistir do territorio que ocupa ilegalmente, y desmantelar su sistema de *apartheid*, a respetar el derecho internacional y los derechos del pueblo palestino. Para esa misión, mantiene una trampa para el cual pretende arrastrar Estados Unidos y otros aliados: la estrategia de Israel es romper el aislamiento fustigando gobiernos opositores, como el Irán, de modo a arrastrar toda la región hacia un conflicto sin precedente.

La clave para evitar una guerra regional es un alto al fuego permanente em Gaza, permitir a entrega y asistencia de ayuda humanitaria, el reconocimiento del "Estado Palestino" con el fin de la ocupación israelí y un acuerdo de paz justo.

Atendiendo a los llamamientos de la escucha activa de "Mujeres Palestinas, el Pilar de la Resistencia"* y los clamores de las declaraciones de instituciones y de intelectuales palestinas e palestinos, hacemos alguna consideraciones necesarias para una acción inmediata y contundente junto al Gobierno Brasilero, así como exhortamos a las entidades e liderazgos de las comunidades en Centroamérica, América Latina y del Caribe y Comunidad de los Países de Lengua Portuguesa (CPLP) con el protagonismo do movimiento ";Lula tiene Razón!", desde el Sur Global.

De esta forma, nos posicionamos contra las mentiras vehiculadas por la "propaganda sionista" en la prensa grande que viene distorsionando los hechos y la realidad de la legítima y justa causa por la emancipación y por el derecho a la autodeterminación del Pueblo Palestino.

Esto posto, hacemos eco de la "escucha activa" con esta audición.

1° Llamamiento: Por las mujeres acosadas y encarceladas

- 1. El ejército israelí, de forma firme y diaria, está implementando políticas de retaliación y venganza contra mujeres y niñas palestinas, practicando golpizas, vandalismo doméstico y humillación, sin tener en cuenta su privacidad con la invasión de hogares, especialmente de las mujeres palestinas que han sido detenidas y recientemente libertadas;
- 2. Manifestamos nuestro objetivo de promover una movilización feminista para apoyar a las mujeres palestinas, exponer los crímenes cometidos contra ellas por la ocupación y ejercer presión contra gobiernos y parlamentos para que asuman la responsabilidad por la negoción de los derechos de las mujeres en Palestina, considerando que, recién, hubo una escalada en las detenciones de mujeres y niñas palestinas, em base a tendencias político-ideológicas aleatorias y para usarlas como rehenes;
- **3.** Es preciso mencionar que existen actualmente 81 mujeres detenidas em prisiones israelís. A mayoría en la prisión de Damoun, en condiciones precarias de salud, sin asistencia médica y en risco de perder la vida.

2º Llamamiento: Al fin del subministro de armas para Israel

- 1. El subministro continuo de armas y municiones de Estados Unidos y sus aliados a Israel, encorajándolo a librar guerra y acciones agresivas, y comprometiendo protegerlo militar y políticamente, siempre encorajará Israel a ir más lejos en sus crímenes, que aumentaron llegando al nivel de genocidio;
- Llamamos a las organizaciones y activistas de derechos humanos, humanitarias y de derechos civiles activas en los países del Norte Global para seguir o ejemplo de sus homólogos franceses al presentar una acción judicial contra los gobiernos europeos que apoyan Israel con armas, responsabilizándolos por apoyar Israel en sus crímenes y obligándolos a dejar de exportar armas y municiones para Israel y abstenerse de suministrar cobertura política para sus crímenes.
- 3. Exigimos o rompimiento de los gobiernos con los contratos de armas y municiones, de consultorías y de prestación de servicios en seguridad pública y gestión ambiental con el Estado de Israel, a ejemplo de los contratos en colaboración con Brasil y Argentina, en la región de Patagonia, de administración en gestión hídrica y de saneamiento básico con Mekorot (principal agencia nacional de agua de Israel).

3º Llamamiento: Al congelamiento de las Relaciones Diplomáticas

- 1. Llamamos la opinión pública internacional para presionar a autoridad ocupante a evitar una catástrofe em Rafah, en un momento en que el ejército de ocupación israelí sigue con su ataque sangriento a todas las áreas de la Franja de Gaza destruido y de la Cisjordania, incluyendo Jerusalén ocupada;
- 2. Al dirigir este llamamiento al Gobierno Brasilero e a los liderazgos de Centroamérica, América latina y el Caribe, así como a la Comunidad de los países de Lengua Portuguesa CPLP, entre otros que mantengan relaciones diplomáticas con Israel, exhortándolos a congelar sus relaciones con Israel para evitar a invasión de Rafah y una confrontación militar que pueda escalar para una guerra contra Irán. Cualquier país que mantenga relaciones diplomáticas con este país que, nos actuales circunstancias amenaza a existencia palestina y todo a seguridad nacional árabe, manchará su imagen. Suspender relación es con un país que viola las normas del derecho internacional es un deber ético y moral de los Estados.

4º Llamamiento: A la resistencia de la clase trabajadora

1. Convocamos activistas y organizaciones de todo el mundo para establecer que el día 1º de Mayo de 2024, Día Internacional de los Trabajadores, sea el "Día de los Trabajadores de la Resistencia Palestina", visando destacar la necesidad de defender la resistencia palestina en su derecho de luchar por su liberación, fortaleciéndola en un nivel superior contra la opresión a los trabajadores de todo el mundo;

2. Hacemos este llamamiento en este momento decisivo de la revuelta del mundo en desarrollo contra el imperialismo norteamericano e de los países do Norte para afirmar que el camino para el movimiento obrero se restablecer en escala global como un agente de transformación revolucionaria es aliarse corajudamente a las luchas de liberación del Sul Global y movilizar los trabajadores para este objetivo.

5° Llamamiento: Por la libertad de prensa y de comunicación

- 1. El Comité de las Libertades de los Periodistas Palestinos denunció que Israel sigue visando y cerrando instituciones de comunicación social en Jerusalén ocupada, mientras insisten en la decisión de impedir los canales por satélite de TVs de operar en Jerusalén , además de la prohibición del trabajo de periodistas en la cobertura de prensa en Jerusalén , nos alrededores de la Mezquita de Al-Aqsa, en Cisjordania Ocupada e principalmente en Gaza, donde los periodistas han sido blanco deliberado de asesinatos y ataques sistémicos, inclusive contra sus familias, con la destrucción de equipamientos de trabajo y de sus hogares;
- 2. Es fundamental apoyar y subsidiar jurídica e diplomáticamente el Sindicato de los Periodistas Palestinos en sus esfuerzos y demandas incansables para procesar Israel por sus crímenes, contra el asesinato, la agresión y el impedimento del ejercicio de la actividad periodística en Palestina en todos los niveles, regional e internacional, denunciando sus crímenes en el ámbito de los requisitos legales de los tribunales para crímenes de guerra y tribunales internacionales, una vez que la libertad de prensa y de expresión es pedro angular de los derechos humanos; son principios que deben ser respetados.

6° Llamamiento: Por la libertad académica y científica

- 1. La Profesora Shalhoub-Kevorkian fue presa por la policía israelí, el 18 de abril de 2024, bajo sospecha de incitación al terrorismo y a la violencia por su posición inatacable contra el genocidio en Gaza y su análisis perspicaz del colonialismo de colonos israelíes y su violencia racializada;
- 2. Su prisión, cuando sufrió tortura psicológica y maltratos, es continuada con una campaña de acoso, incluyendo una carta exigiendo que demitiera de la Universidad Hebraica de Jerusalén por firmar una declaración de cese al fuego. El trato en las prisiones israelís, en detención de intelectuales y académicos, ejemplifican un patrón sistemático de "educacídio" contra académicos y locales de enseñanza palestinos. Además, el hecho de una académica de renombre internacional ser detenida y perseguida de esta forma sirve para producir un efecto inhibidor en la libertad académica y en la solidaridad hacia Palestina.
- 3. Llamamos para que corten todos los lazos y cesen todas las colaboraciones y proyectos conjuntos de cualquier tipo con las universidades e institutos de investigación que mantengan ese patrón persecutorio contra académicos, intelectuales y estudiantes/investigadores hasta que pongan un fin a las complicidades de décadas con la ocupación israelí y en los sistema de e *apartheid* en defensa de las libertades académicos y científicas.

Nota:

*La Unión Brasileña de Mujeres – UBM y entidades de escucha activa de "Mujeres Palestinas, Pilar de la Resistencia", 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer – 2024. Acceda al video de escucha activa AQUÍ: https://youtu be/cWsY2k8wP2M.

Brasilia, 20 de abril de 2024







*Para membresías, enviar un correo electrónico con el nombre de la entidad e indicación del país al correo electrónico: ubmbrasil.mulheres@gmail.com y/o editores recos@terra.com.br